



玉陵 community(コミュニティ)

校訓
~つよく かしこく
なかよく あかるく~



前期後半スタート

8月27日より前期後半がスタートしました。ところが、最大級の台風の接近により、臨時休校となりました。校区での台風被害を心配しましたが、大きな被害はなかったようで、安心したところです。

9月の生活目標は「気持ちの良い挨拶をしよう」です。「自分から」できることは、とても素晴らしいことですが、最近、見守り隊の方へ挨拶を返せない子もいて、とても残念です。子どもたちの明るいあいさつは、本当に元気が出ます。地区や委員会活動でも取り組んでいます。中学生のように、いつでも、どこでも変わらないあいさつができるようになってほしいと思います。

中学生 職場体験

~小学校によろこそ~

9月4・6日に中学2年生15名が、職場体験にやってきました。1年、2年、3年、6年生の学級に入ってもらいました。

初めは、お互いに緊張気味でしたが、時間が過ぎて行くに従って、とても親しくなっていました。中学生とお別れする時には、「明日も来てね。」「また遊ぼうね。」と名残惜しい姿が見られました。中学生は、立場が違うことで見える世界が変わったのではないのでしょうか。小学生も喜んだ職場体験でした。



個別最適な学習をめざして

~電子黒板導入、タブレット持ち帰り~

8月に、各教室に電子黒板が配置されました。子どもたちの「わかった」のための授業改善に向け活用を図っていくためです。早速、日常の授業でも活用し、子どもたちの意欲につながる学習をめざし取り組んでいます。

一人一台のタブレット活用では、授業中に使うだけでなく、持ち帰って家庭学習でも使うようにしました。いろいろな機能が入っています。ドリル学習もあり、1年からの復習もできます。子どもたちの使いぶりを見てください。上手に使いこなせる子がたくさんいます。



デジタル教科書を使って



タブレットを活用しながら学習

新玉名駅～おもてなしフラワープロジェクト～
JR 本社より 感謝状受賞

4年目を迎えた「おもてなしフラワープロジェクト～新玉名駅～」の取り組みに対して、JR本社より、感謝状と副賞をいただきました。当日は、中学生の代表2名と運営委員の城戸さん、環境・ボランティア委員長の奈良さんが参加し、代表で受け取ってくれました。玉名の玄関口の一つである新玉名駅を花いっぱいにする事で、利用される方々にも元気や笑顔を提供できる玉陵学園の取り組みに大変感謝されていました。副賞は、今後の活動に使わせてもらいます。今後とも、ご協力いただく地域の皆様よろしくお祈いします。



心を耕す 読み聞かせ

今年度も、たくさんの皆様に読み聞かせに来ていただいています。朝の10分間ですが、子どもたちは、とても楽しみにしている時間です。読まれる方々の思いが、一冊の本に込められています。保護者、地域

の方々が、子どもに聞かせたい本を選んでこられます。「心を耕す 読み聞かせ」ありがとうございます。



保護者による読み聞かせ



地域の方の読み聞かせ

9月26日は、小中連携企画「中学生による読み聞かせ」を実施します。今年テーマは、「SDGs」につながるお話だそうです。中学生の皆さんの来校をお待ちしています。



小中合同PTA奉仕作業

9/29(日) 7:00から、延期した美化作業を実施します、今回の担当地区は、三ツ川、梅林、小田になります。地域のイベントと重なり大変ご迷惑をおかけしますが、よろしくお祈いします。